



# 学校だより

〒982-0841 仙台市太白区向山 3-19-1  
Tel 022-223-3809 Fax 022-714-8709  
<http://hogwarts.sendai-c.ed.jp/~mkaiyama/>

協働型学校評価重点目標(愛宕中学校と同一目標) 『高めよう!コミュニケーション力』

一相手の話をしっかり聞く 伝えたいことを最後まで話す 場に応じた話し方をする 相手の気持ちを考えて話す



## 希望の春です!

「星とたんぽぽ」

(金子みすゞ)

青いお空の底ふかく、  
海の小石のそのように、  
夜がくるまで沈んでる、  
昼のお星は目にみえぬ。  
見えぬけれどもあるんだよ、  
見えぬものでもあるんだよ。

散ってすがれたたんぽぽの、  
瓦のすきに、だアまって、  
春のくるまでかくれてる、  
つよいその根は眼に見えぬ。  
見えぬけれどもあるんだよ、  
見えぬものでもあるんだよ。

早いもので、もうすぐ卒業式・修了式を迎える3月となります。子供たちは、あと何日と数えながら、それぞれの学年のまとめに一生懸命取り組んでいる毎日です。お互いに伸びた力を確かめ合い認め合いながら、新しい学年につなげてほしいものです。

さて先日の授業参観には、大勢の保護者の皆様にご参観いただきました。授業では子供たちがこれまで取り組んできた成果の一端をご覧いただけたかと思えます。懇談会で担任と有意義な時間が持てましたことに感謝申し上げます。

これから、6年生を送る会や卒業式の練習など、卒業に向けての活動が続きます。6年生の心の中にも、小学校生活への愛惜と中学校生活への夢が交錯し、何かと感慨深く、半面、複雑な様子も見られます。また、1年生から5年生の子供たちの心の中にも、それぞれ上の学年への進級を前に、期待と喜び、そして少々の不安が入り混じっているように感じます。卒業や進級をひかえたこの時期こそ、大切に過ごしてほしいものです。



インフルエンザ等の感染症にはまだ注意が必要です。保健便りの注意喚起をもう一度再読し、予防にこころがけると共に、体調が本調子でない場合は無理をせず病院に早めに行くなどの対応をおとりください。



## 主な行事予定



- |  |  |
|--|--|
| 1日(水) 学校保健委員会 15:00 視聴覚室<br>* 公開しています。<br>希望の方は15時までご来校ください。 | 17日(金) 卒業式 5年・6年 4校時限<br><b>1年~4年, 休業日</b> |
| 3日(金) 6年生を送る会  | 22日(水) 給食終了                                |
| 6日(月) 委員会(最終) 清掃週間(~10日)                                     | 23日(木) 4校時限(全) 給食なし                        |
| 9日(木) 卒業式予行  | 24日(金) 修了式 4校時限(全)                         |
| 10日(金) 愛宕中学校卒業式  | 27日(月) 学年末休業日~学年始休業日(~4/7)<br>愛宕中学校予備登校日   |
| 13日(月) 復興プロジェクト  | 30日(木) 離任式 新クラス発表<br>机・椅子移動(5年)            |
| 14日(火) 同窓会入会式(6年)  | 【4月】                                       |
| 15日(水) 6年給食終了  | 3日~ 新1年クラス発表(昇降口)                          |
| 16日(木) 卒業式準備<br>1年~4年, 6年 3校時限<br>5年 4校時限                    | 10日(月) 始業式・入学式                             |
|  | 11日(火) 4校時限(全) 1年3校時限<br>愛宕中学校入学式          |

- \* 3月11日(土) お父さんの会主催の「親子deおそうじし隊」13:00~15:00 子供たちの進級に向け、学び舎に感謝し、卒業生をきれいな校舎で見送り、新入生を新たにお迎えしましょう。以前配布された申込書に記入して学校に提出してください。当日参加も大歓迎です。視聴覚室集合
- \* 3月25日(土) どんぐりの森プロジェクトで、4年生(希望者)が、親子で荒浜の海岸公園へ行き市民植樹祭に参加します。



## 1年昔遊びの会



1年生の生活科の授業で、地域の方々がゲストティーチャーにお招きし、一緒に昔遊びを楽しみました。ゲストティーチャーの方々は、子供たちに優しく声をかけ、遊び方を教えてくださいました。初めて遊ぶ種目もあり、子供たちの間から歓声が飛び交う時間となりました。



最初は寒くジャンパーを羽織っていた方々も、次第にコートなしになるほどでした。皆さんと給食も一緒に食べ、子供たちからは「何歳なの?」「〇〇ゲーム知っている。」など、思いがけない質問もあり、悪戦苦闘していた方もいらしたようです。アスト長町の方からは、毎年竹とんぼをいただいています。地域の方々の結びつきに感謝です。

### 社会を明るくする運動(社明)

先日子供一人ずつに、鉛筆1本がプレゼントされました。この鉛筆は、「社会を明るくする運動」向山支部からいただいた標語募集のお金で購入したものです。

鉛筆に「16 向山地区社明運動」と印字されています。この16は2016年という意味です。昨年は「15」、一昨年は「14」となっています。「標語募集」の部で、10名の子供たちが最優秀賞・優秀賞に選ばれました。最優秀賞「友達と話せば広がる 笑顔の輪」の標語は、向山コミュニティセンター前に設置されています。

現在咲いている花壇のパンジーやこれから花を咲かすチューリップなどは、社明からいただいた寄付で買った花や球根(秋植え花)です。新入生が入学する頃、赤・黄などの色とりどりの花でお出迎えになります。

花の植え付けは、いつもCSC向山(◎コミュニティ ◎ポート ◎ンター)の方々から協力をいただいております。



植え付けの日はとても寒かった!!

### 校内書きぞめ展(2/20~2/24)

硬筆(全学年)・毛筆(3年~6年)の作品が視聴覚室に展示されました。気持ちを集中して取り組んだ、子供たちの力作をご覧ください。たかと思えます。毛筆に取り組んでいない1・2年生は、「あっ!お習字も飾ってある。」とか「来年は習字だ。」とつぶやいていました。白黒の迫りに驚いていたようです。



### ようやく実施 ~ 長縄大会

体育委員会主催の長縄大会がインフルエンザのため延期・・・やっと実施にこぎつけました。クラスごとに業間に練習した成果も出て、いつもより多く跳べたようです。冬場の体力づくりには、もってこいの活動です。個人の短縄も日増しに様々な技が出来るようになり上達しています。長縄跳びを通して互いを認め、教え合う姿、協力し合う姿が見られました。子供はあっという間に上達しています。